

Mit Freude in Jubiläumskampagne

Bürgeler Ranzengarde wählt Vorstand und stimmt sich auf „11x11 Jahre“ ein

Offenbach – „Fastnacht und mehr“ hat sich die Bürgeler Ranzengarde auf ihre Fahnen geschrieben. Das „mehr“ umfasst auch Regularien, die für alle Vereine gelten – beispielsweise die Jahresversammlungen. In diesem Jahre hatten die gut 400 Mitglieder des Karnevalvereins turnusmäßig die Vorstände neu zu wählen beziehungsweise zu bestätigen.

Vorab blickte Vereinsvorsitzender Tobias Stephan auf eine erfolgreiche Kampagne 2024/25 zurück und bedankte sich bei allen Beteiligten für die tolle und erfolgreiche Zusammenarbeit. Zu den beiden ausverkauften Galasitzungen wurde auch erstmalig das neue Lichtkonzept auf der Bühne genutzt, welches in allen Belangen auf sehr positive Resonanz und sehr viel Lob traf. Auch der Bieberer Fastnachtzug, wo die Bürgeler mit großem Aufmarsch bestehend aus Tanzgruppen, Elfer, Elfen, Raga-Frauen und selbstverständlich dem Kinderprinzenpaar teilnahmen, sowie die eigene Kappenfahrt durch Bürgel wurden honoriert.

Nach den Berichten des Vorstandes und Kassierers, stellte Reiner Kreisel als Kassenprüfer den Antrag den Vorstand zu entlasten, was einstimmig geschah. Wie schon in den Jahren zuvor, führte Mike Maier wieder souverän und kurzweilig



Der erweiterte Raga-Vorstand (von links): Tobias Stephan, Anja Kanz, Daniel Zühlke, Mona Schröder, Chantal Schilling, Martina Romeis, Sören Jacobsen, Gisela Schäfer, Christian Fülbier, Elke Kromm, Frank Kromm, Markus Hof, Wolfgang Zühlke, Reiner Kreisel, Lena Keim, Stephan Kirchner, Thomas Röder und Mario Dorn.

PRIVAT

durch die Wahlgänge. Die Versammlung wählte turnusgemäß, einstimmig wieder für zwei Jahre Stephan Kirchner (2. Vorsitzender), Mona Schröder (3. Vorsitzende und 2. Schriftführerin), Mario Dorn (Deko Leiter), Elke Kromm (Beisitzerin), Thomas Röder (Programm), Wolfgang Zühlke (Mitgliederverwaltung) und Chantal Schilling (Raga-Heft).

Neue Aufgaben innerhalb des Vorstandes erhielten Lena Keim (2. KassiererIn), Christian Fülbier und Sören Jacobsen (Zugleitung), Daniel Zühlke (Technik) und Frank Kromm

(Pressewart). Markus Hof wurde neben Reiner Kreisel zum neuen Kassenprüfer ernannt. Tobias Stephan bedankte sich beim bisherigen Vorstand und freut sich auf die Zusammenarbeit mit diesen und auch neuen Vorständlern.

Anschließend wurde kräftig die Werbetrommel für die Jubiläumskampagne gerührt. Beginnen werden die 11x11-Jahresfestivitäten am 24. Mai mit einer akademischen Feier in der alten EVO-Schlosserei. Neben einem kurzweiligen Programm werden Stadtverordnetenvorsteher Stephan Färber

und Oberbürgermeister Felix Schwenke als Gastredner erwartet.

Weitergehen die Festlichkeiten mit einem Familientag für Mitglieder und Freunde am 15. Juni von 12 bis 17 Uhr auf dem Gelände des Wassersportvereins Bürgel, Am Maingarten 404. Geboten wird Spiel und Spaß für die ganze Familie mit Hüpfburg, Menschenkicker und Bühnenprogramm.

Für das leibliche Wohl wird ebenfalls mit Kuchen, Grillwaren, Eiswagen und kühlen Getränken gesorgt sein. Abschließender Höhepunkt wird das Ju-

biläumfinale „Raga & Friends“ am 23. August ab 17 Uhr bei „Mutter Gabi“ (Gaststätte am Tannenmühlkreisel). Karten dafür können nur über Raga-Mitglieder erworben werden. Geboten werden reichhaltiges Buffet, Mitternachtssnack, Getränke, Live Musik und vieles mehr.

Nach einer Übersicht über weitere Termine in der Kampagne 2025/26 endete die Sitzung mit dem üblichen „Gut Stuss – Ahoi“.

kro

Infos im Internet

raga-buergel.de